



León, 4 de septiembre de 2014

El PSOE exige la revisión de las tasas del Centro de Oficios tras el fracaso de su subida

- **Los ingresos del centro se ha reducido un 45% tras el incremento del precio de los cursos**
- **Evelia Fernández destaca que un centro modélico está abocado al cierre por la actuación del PP**

El PSOE exige la revisión inmediata de las tasas establecidas para el Centro de los Oficios con el fin de que se incremente el número de alumnos y se recupere un proyecto educativo y social que era modélico.

La concejala Evelia Fernández destaca que la subida de los precios de matrícula y curso, lejos de arreglar la situación económica del centro ha llevado a una reducción drástica de los estudiantes, al fracaso del modelo educativo y a una reducción del 45% de los ingresos lo que aboca hoy por hoy al cierre del centro.

Evelia Fernández recuerda que hace dos años, cuando se produjo la subida de las tasas, el PSOE alertó del peligro de destrozar un modelo educativo con más de 25 años de trayectoria. "Como ocurre siempre con Emilio Gutiérrez desoyó las voces de alerta de la oposición socialista y ahora han tenido que ser sus técnicos los que confirmen este fracaso del que advirtió el Grupo Municipal Socialista", explica Fernández.

La concejala socialista explica que el informe de los servicios económicos del Ayuntamiento recoge que en el año 2013 los ingresos de este centro cayeron más de un 45% respecto a los del 2011 sin que se produjera un ahorro



significativo de los gastos lo que ha llevado, como especifica este informe técnico municipal, el incumplimiento del plan de ajuste, lo que en el estricto cumplimiento del mismo obligaría al cierre del centro.

“Todas las previsiones económicas del Partido Popular en cuanto al aumento de ingresos con la subida de tasas han fallado, como hemos advertido siempre. En este caso la situación es aún más grave ya que se trata de un proyecto educativo, cultural y social, modélico, que ha fracasado precisamente por el afán recaudatorio del alcalde y sus concejales”, indica la edil socialista.

La concejala socialista destaca que “como todo lo que ha tocado el PP en materia de cultura o patrimonio se ha dado un paso atrás. Este centro, que fue referencia internacional como modelo de enseñanza profesionalizada y como editor de manuales de referencia artesanal, es hoy la sombra de lo que fue. Han conseguido su fracaso y que los profesores, profesionales cualificados, sean meros peones de un equipo de gobierno que no valora su calidad y la del centro”.

Evelia Fernández recuerda que el centro no solo incrementó las tasas hace dos años –precios que mantiene- sino que redujo las horas de formación haciendo muy poco atractivos estos cursos, lo que ha llevado a la reducción de alumnos de forma alarmante. “Hace dos años ya advertimos de que la falta de rentabilidad podría ser la excusa del PP para cerrar el centro, los informes técnicos confirman que la iniciativa del alcalde va por ese camino”, agrega la edil socialista.

Por ello, además de una revisión de las tasas generales, el PSOE reitera la reclamación de bonificaciones especiales para alumnos desempleados o con circunstancias familiares excepcionales, que han desaparecido en esta legislatura.

“La cultura y la educación son la inversión en el futuro de las personas algo que al PP no le importa en absoluto, las actuaciones no deben guiarse solo por los números y el mercantilismo como hacen siempre el alcalde y este equipo de gobierno”, explica Fernández